

Das Leuchten im Winterwald

Eine Feen-Winter-Weihnachtsgeschichte!

Spe, die Fee der Hoffnung ist beim Herumtollen im Schneegestöber auf einem vereisten Ast ausgerutscht und hat sich das Flügelchen verstaucht. Jetzt kann sie nicht richtig fliegen. Das ist wirklich übel, denn Spe spürt, wie die Hoffnungslosigkeit der Tiere und Menschen in dieser kalten, dunklen Jahreszeit immer größer wird. Ihre Aufgabe ist es dann, den Stern der Hoffnung auf den höchsten Baum des Waldes zu bringen, damit er weit ins Land leuchtet und Hoffnung spendet. Diese Aufgabe kann ihr auch keiner abnehmen. Spe ist selber schon etwas hoffnungslos, weil sie nicht weiß, wie sie das schaffen soll. Zum Glück gibt es aber wunderbare Hilfe von Unique – der Fee der Einzigartigkeit, der Efeufee und der Christrosenfee...